

An die Medienschaffenden

Dienstag, 16. August 2022

## **Dringliches Postulat «Revitalisierung des Alten Rathauses am Kornmarkt»**

Als Folge der Covid-19 Pandemie mussten Parlamente in der ganzen Schweiz in grössere Räume umziehen, um ihre Sitzungen durchführen zu können. Die Sitzungen des Grossen Stadtrates finden seit März 2020 im Kantonsratssaal statt. Während andere Parlamente längst wieder in ihre angestammten Räume zurückgekehrt sind, finden die Sitzungen des Grossen Stadtrats weiterhin im Kantonsratssaal statt. Mit der Pandemie lässt sich dies allerdings seit einiger Zeit nicht mehr begründen.

Mit einem dringlich eingereichten Postulat fordern Mitglieder alle Fraktionen des Grossen Stadtrats den Stadtrat auf, dass spätestens Ende 2022 die Ratssitzungen wieder im Alten Rathaus am Kornmarkt stattfinden und die dazu notwendigen Massnahmen in Absprache mit der Geschäftsleitung des Grossen Stadtrats getroffen werden.

### **Live-Übertragung der Ratssitzungen – auch ohne Pandemie**

Die PostulantInnen erwarten zudem, dass auch in Zukunft alle Sitzungen des Grossen Stadtrats Live übertragen werden, sodass die interessierte Bevölkerung sowie die betroffenen Mitarbeitenden der Verwaltung die Debatten mitverfolgen können. Dank der Liveübertragung der Sitzung kann auch geprüft werden, ob auf die Anwesenheit von Publikum im Ratssaal verzichtet werden kann. Der dadurch gewonnene Platz schafft optimale Voraussetzungen für den Parlamentsbetrieb.

Gleichzeitig sollen die Arbeitsbedingungen der Medienschaffenden verbessert werden. Die Postulantinnen und Postulanten regen deshalb an, zusammen mit den Medienschaffende ein Konzept auszuarbeiten, wobei als Ziel anzustreben ist, dass die Medien nicht mehr im Ratssaal anwesend sind, sondern z. B. im Lesezimmer geeignete Arbeitsplätze zur Verfügung gestellt werden.

Weitere Auskünfte erteilt namens der FDP-Fraktion:

Rieska Dommann  
Grossstadtrat FDP  
079 582 91 81